

sélections
mondiales
des vins
canada

Or

2022

RUDHIR 2019

JASCI & MARCHESANI

ITALIE - MONTEPULCIANO D'ABRUZZO DOC

Le jury international du concours Sélections Mondiales des Vins Canada décerne au vin ci-haut mentionné ce diplôme pour reconnaître son succès dans sa participation à la XXVIX^e édition qui s'est tenue du 12 au 15 octobre 2022 en la ville de Montréal, Canada.

Sélections Mondiales des Vins Canada est le concours ayant la plus grande représentation internationale en nombre d'échantillons et en pays représentés à l'extérieur de l'Europe.

The international jury of Sélections Mondiales des Vins Canada wine tasting contest awards to the above mentioned wine this diploma to recognize its success in its participation of the XXVIXth edition, held from October 12th to 15th, 2022 in Montreal City, Canada.

Sélections Mondiales des Vins Canada is the competition with the largest international representation in terms of number of samples and countries represented outside of Europe.

sélections
mondiales
des vins
canada



La directrice technique du Concours
Francine Dion, Biochimiste



Le président du Concours
Réal Wolfe

